

三浦半島地域連合構成組織代表者会議・幹事会 及び労福協理事会・合同研修会・懇親会開催

会議の冒頭、吉坂新会長よりご挨拶



三浦半島地域連合・労福協合同開催による「構成組織代表者会議・理事会・研修会・合同懇親会」を11月10日（日）三浦市のマホロバマインズ三浦で開催し、全体で51名が参加し、当日は13:30～地域連合構成組織代表者会議、15:00～三浦半島労福協理事会、16:00～合同研修会を行いました。

会議の冒頭に11月8日（金）に連合神奈川の第31回大会で新会長に就任された吉坂連合神奈川会長（兼神奈川県労福協会長）より挨拶を頂いた後、構成組織代表者

会議の中の幹事会では「第29回定期総会や12月実施の葉山町長選挙」などについて議論を行いました。葉山町の現職山梨崇仁現職が出馬した場合に連合神奈川への推薦上申を決定しました。

労福協理事会では「鎌倉地区スポーツ大会」や年末年始に行われる「年末児童施設プレゼント」「児童施設ふれあい餅つき大会」などを議論しました。

合同研修会は県労福協から市川事務局長を迎え「フードバンクかながわ」をテーマに、現在の日本の貧困について、そして、その状況下でいかにフードバンク活動が重要性かを様々な事例をまじえて話しを聞き、学習を深め

三浦半島地域連合として11月28日（木）の第29回定期総会にてフードドライブを行うことも決定しました。

会議終了後、18:00からは『山梨崇仁葉山町長・国会議員・地域連合議員団会議のメンバーや地域連合役員OB』の皆さんを含め70名参加のもとに合同懇親会を開催しました。

滋野議長、連合神奈川、県労福協、山梨町長の挨拶後、北村地域連合OB会幹事の乾杯でスタート、その後懇談

多くの議員やOBを迎え懇親会



正式出馬した場合の推薦上申を決定した山梨町長の町政報告及び挨拶



市川事務局長によるフードバンク研修

をはさみ国会議員・三浦半島地域連合議員団メンバー、労働福祉団体などに挨拶を頂きました。

最後は酒井地域連合議長代から日頃の活動への感謝を伝えるとともに今後の活動や定期総会への協力をお願いしたあとに、『選挙必勝、三浦半島地域連合・労福協活動の益々の発展』などを誓い、参加者全員で団結ガンバローを行い、会を締めました。